

En Alicante, al mes. 1'50 pts.
En España, trimestre. 5 »
Fuera de España. 10 »

PUNTOS DE SUSCRIPCION
En la Redacción y Administración de este periódico,
Número SUELTO 10 CÉNTIMOS

EL GRADUADOR

Diario político

FUNDADOR-PROPIETARIO: DON ANTONIO GALDÓ LÓPEZ

AÑO XXXV

ALICANTE: Viernes 12 de Marzo de 1909

NÚM. 8.867

Alicante 12 de Marzo 1909

Cosas de España

Recientemente ha dictado una disposición el Ministro de la Gobernación, para que los Gobernadores recorran los pueblos de su respectivas provincias, estudiando los servicios de Sanidad, Beneficencia, Instrucción pública y otros, y enviar después a la Superioridad las oportunas Memorias. Esto es con motivo de la proximidad de la aplicación del nuevo régimen local, que según el Sr. Maura, ha de hacernos felices, y según el señor Sol y Ortega, ha de quebrantar la unidad patria.

Los genios superiores que dirigen los destinos de la nación, aunque hablan con frecuencia en las Cortes del sentido de la realidad, —véanse los discursos del jefe del Gobierno,—andan muy distantes a ella.

Solo así se comprende que se mande á los Gobernadores á que aprendan las opiniones predominantes en los pueblos, y si están preparados para recibir bien la reforma de la vida municipal; cuando fuera de los señores Maura, Cambó, Lombardero, Sol y Ortega y algunos contados más, todavía es una cha-

grada el proyecto de administración, no ya para el país, sino incluso para casi todos los gobernantes y para la mayoría de los legisladores, porque se necesita mucho amor al estudio y mucha obligación de informarse, para penetrar en la substancia y en los particulares de una ley que tiene 400 artículos.

Pero fuera de esto, ¿es que se cree que en los pueblos se sigue atentamente el movimiento de la política general?

En lo que se ocupan, y preocapan es en maldecir á los malos administradores locales, á los caciques y á los personajes que sostienen á estos tiranuelos de baja estofa.

Lo que hay en los pueblos es odios contra los de arriba, los de en medio y los de abajo del elección oficial; porque entre todos se llevan el fruto de los afanes de los infelices que trabajan y no obtienen lo necesario para sustentarse.

Una obsesión domina á las gentes del campo, huir de la tierra nativa que han hecho estéril para sus cultivadores, en busca de remuneración á sus esfuerzos y desvelos, y si se pregunta qué piensan, dicen: que no se puede vivir y es preferible emigrar.



VENERO Y SIFILIS

Estrecheces uretrales, prostatitis, cistitis, catarrros de la vejiga, etc.
Su curación pronta, segura y radical por medio de los afamados, únicos y legítimos medicamentos

CONFITES ROOB E INYECCION

Busto y Nombre

Registrados

COSTANZI

Curación pronta, segura y garantida sin producir dolores y evitando las funestas consecuencias, producidas por las pordas sordas; por medio de los Confites Costanzi, que son los únicos que calman instantáneamente el ardor y la inclemencia en orinar, devolviendo á las vías genito-urinarias, á su estado normal. Una caja de Confites, cinco pesetas.

Males venéreos La ginecomastia ó crónica, gota militar, faringitis, úceras, etc., se curan maravillosamente, en 8 ó 10 días, con los registrados Confites e Inyección Costanzi. Un frascito de Inyección, 4 pesetas.

Sifilis Su curación, en sus diversas manifestaciones con el Roob Costanzi, depurativo insuperable de la sangre infecta. Curadas á fondo, glándulas, dolores de los huesos, manchas y erupciones en la piel, pérdidas sanguíneas, impotencia y toda clase de sifilis en general, sea ésta hereditaria. Frasco de Roob 4 pesetas.

Es la seguridad de que la persona atacada de alguna de las enfermedades citadas para curarse, sea que acudir forzadamente á los medicamentos Costanzi, consejos nos lo verifiquen antes de iniciar el organismo en la cura, i perfecta, pues usando los en las primeras manifestaciones del mal, se estirpa en pocos días, mientras que, si el organismo esté ya invadido, se tardarán sus maravillosos efectos, pero más que definitiva sea su curación segura y radical.

Puntos de venta: En las acogedoras casas de D. José Orozco, Sagasta, 67; Piñol hermanos, Príncipe, 7, y Soler y Sánchez, Plaza de San Cristóbal, y principales farmacias.

Al por mayor: Depósito exclusivo, Laboratorio GRAU YNGLADA

Rambla del Centro, 30, bajos. Barcelona

Avisos útiles

Servicio de correos

Horas de entrada y salida de los correos y días de otros servicios que presta la Administración de Alicante:

Correo de Madrid, entrada, 8'15 salida 19'15; Mixto de Madrid, entrada, entrada 6; salida 21'30.

Correo de Murcia, entrada, 12'15; salida, 6; Mixto de Murcia, entrada, 21'10; salida, 15'30.

Correo de Andalucía, entrada, 14'30; salida, 12'15.

Correo de Alcoy, entrada, 7; salida, 2'30.

Correo de la Marina, entrada, 12'30; salida, 12'30.

Correo de Palma de Mallorca, entrada, los jueves á las 7; salida, los viernes.

Correo de Orihuela, entrada, los viernes; salida, los viernes.

Correo de Argel, entrada, los días 2, 12 y 22; salida, los días 5, 15 y 25.

Los carteros repartidores de la correspondencia salen de esta Administración los 9, y 4 las 14'45.

Los buzones establecidos en los establecimientos de esta capital, empezarán a recogerse á las 11, á las 14 y á 17'30. Los de esta Administración, 3 minutos antes de la salida de los correos.

— 20 —

orgullo; su paso firme y compuesto le condujo á los pies del Papa; al llegar á las gradas del solio, á fuer de buen católico, se prosternó religiosamente; pero que el sucesor de S. Pedro le mandó levantarse y sentarse á su presencia; el noble que rehusó el júbilo por no juzgarse digno, si bien hubo de ceder á la amabilidad del venerable Soberano.

Durante esta entrevista S. B. se mostró franco, afable y generoso; le preguntó acerca de su patria y familia; y después de manifestar el placer que había recibido al conocerle personalmente, le despidió con otras notables palabras: «La paz de Jesucristo sea contigo, amado hijo, quiera Dios que te proteja por su infinita misericordia; ilumina tu conciencia, para que estirpando esa política mundana que te obliga a chocar con la fe, haga de tu brazo el pedestal de una columna de su santo templo.»

Después alzó el brazo para bendecirle, dijéndole: «Hasta la mano, y con una sonrisa afectuosa y paternal saludó al joven.

un sudor frío; síntomas todo de una fiebre, vertiginosa que amenazaba una explosión funesta.

Así trascurrió aquel día sin poder reconquistar su calma; por la tarde recibió un pliego sellado oficialmente; aquella letra no le era desconocida; era del cardenal secretario apostólico. A su vista, una sospecha atravesó por su mente como un hierro encendido, aquella misiva iba sin duda á corroborar sus temores; Tancrèdo conocía la flagrancia del corazón humano y su artificio.

El cardenal abrió aquel pliego donde podía quizás leer su sentencia de muerte.

Su Santidad se dignaba recibirla en audiencia privada á los doce de aquella noche.

Entonces vaciló, mas le dio ánimo.

El joven proscrito cotejó el peso de ambos billetes; después llevó la mano á la frente y sujetó ambas sienes.

La noche acababa de estender su manto de terciopelo sobre la gran ciudad,

ANUNCIOS Y COMUNICADOS

A precios convencionales

Se publica todos los días **menos** los siguientes á los festivos.

Reclamaciones y correspondencia al Administrador,

Plaza del Progreso, número 6,

Esa es su política; eso es lo que saben y lo que quieren.

**Un aviso**

La huelga de Crevillente va prolongándose y este estado de cosas es imposible sostenerlo, por cuanto los obreros, cada día que pasa carecen de medios para la vida ordinaria!

El Gobernador interino, supo, con gran acierto, sortear tan grave asunto, como ha sabido tomar resoluciones de buen gobernador con diferentes asuntos, y debe pensar en la huelga eterna de Crevillente, porque todo tiene su fin en este mundo deleznable.

Cataclismo en puerta

Por referirse á nuestra ciudad los párrafos siguientes, copiamos de «El Liberal» de Murcia:

«Para el dia 20 del actual se anuncia nada menos que un espantoso temblor de tierra, que ha de convertir en ruinas á nuestra ciudad.

No se sabe de dónde ha partido tan fatídico anuncio, que algunos señalan como nacido en el calefón de un sabio extranjero.

Lo cierto, lo innegable es que corre la especie de boca en boca, y hasta personas tenidas por ilustradas se han poseídas del mayor pánico ante el anuncio de este terremoto á fecha fija, como las letras de cambio.

Tampoco faltan periódicos que cultivan el perro chico, hablando en sus columnas de estas cosas y voceando á gritos horribles espantables rumores.

Y así se consigue que la intranquilidad cunda, y ya que no tenga confirmación la catástrofe, por lo menos habrá el dia 20 una huelga general de inquilinos en Alicante, ya que todo el mundo se prepara á marchar al campo ante el temor

de perecer entre los escombros de nuestra ciudad.

Y eso en pleno siglo XXI!

Deseche el pueblo tal preocupación; las gentes cultas contribuyan á deshacer tales mentiras, tales absurdos; solo propio de caletones huecos.

Quién lo predice?

Nadie, Nadie.

Ya nos lo dice nuestro fiel Calamaro.

Esto es propio de gente estúpida.

Desbandada

Oiga la gente nerviosa, los que temen á los terremotos, como si eso se presentase en un dos por tres, lo que dice el propio cosechero, el que anuncio que podía suceder algún temblor de tierra.

Así contesta á sus amigos que le pidieron antecedentes:

«Es probable que no ocurra lo que se teme, y sobre todo que no hay razón para creer que si hay algún temblor de tierra sea tan fuerte que liegue á producir catástrofer.

Añade otras explicaciones técnicas, y termina afirmando que no hay más que una probabilidad contra cien mil para que un temblor de tierra peligroso se produzca en Alicante el 20 de Marzo.»

Quedamos en que aminorá el mal que la primera noticia causó.

Corrupción de menores

Hablamos ayer de este trascendental problema social, y persistiendo en la misma idea, no se nos oculta, que una de las principales causas que inducen á los extravíos humanos, es la miseria, consejero terrible, y que mientras no se proteja á los desheredados y á los débiles contra los zarpazos del hambre, seguirán inútiles todas las predicaciones morales y baldíos las más hermosas enseñanzas.

Lo primero que requiere el pauperismo, es pan; después doctrina.

Háblase mucho de caridad, pero hay un concepto tan erróneo de esta virtud teólogal, que solo sirve su exceso nombre para cubrir como pabellón muy distinto sentimientos.

Y sucede, que los beneficiados por las obras caritativas, viven agonizando, puesto que realmente, lo que se hace es prolongar su martirio físico y moral con unos tristes bonos á cambio de los cuales dan un pedazo de pan y una chispa de arroz.

Esto no lo decimos en son de censura para nadie: solo pintamos el cuadro de la realidad, cuadro horrendo que retrata á una sociedad de egoistas y de hipócritas

**A la mira.**

Parece que no hace humo, ni hay grietas en la garganta de «Chaume» según un sabio predijo.

Alguien creyó ver algo extraordinario en el «Pou del Drac» del Arrabal Roig, y según las investigaciones, resultó que era un gato que se había caído en el fondo del pozo.

Por ahora no sale humo.

Estaremos á la mira.

Para vivir 150 años.

Hacía mucho tiempo que no registrábamos ningún descubrimiento importante de un sabio norteamericano. Hé aquí el último:

Mr. Jacques Loeb afirma que se duplicará la duración de la vida del hombre cuando se consiga disminuir un grado la temperatura interior del organismo humano.

Es sabido que la temperatura normal del hombre saúo, negro ó lapón, inglés ó japonés, es de 36 grados y medio á 37.

Pues bien; se hace indispensable lograr que oscile normalmente entre los 35 y medio y los 36. Cuando esto se logre, veremos cómo pasean por esas calles hombres de ciento cincuenta años de edad.

Pero ¿dónde está el medio para obtener

ner la disminución de temperatura que de origen á los nuevos Matusalenos.

Por lo pronto, nadie ha de prestarse como caso para los ensayos del enfriamiento, porque se corre el peligro de enfriarse definitivamente.

Nuevo Mundo.

El número que mañana pone á la venta este gran semanario ilustrado, contiene, entre otras muchas informaciones de gran interés, y además de sus numerosas páginas de texto literario humorístico y de actualidad, con grabados y caricaturas, la más completa información de los últimos viajes del Rey, una curiosa fotografía de los actores de Apolo Carreras y Moncayo con motivo de su proyectada expedición á América, las primeras vistas de la cripta de la catedral de la Almudena, el monumento á Pereda en Santander, los protagonistas de la tragedia ocurrida en el laboratorio militar de Málaga y varias fotografías íntimas de la bella Guerrero.

Magdalena Cremades

Biografía

Han sido ya tantos los grandes triunfos obtenidos por esta simpática y angelical artista alicantina, que creemos suficientes, para que á su nombre deseñocido hasta hoy, se dé ya, el explendor que merece, por sus indiscutibles y relevantes méritos artísticos.

Mi biografiada Sra. Magdalena Cremades, es una artista, en la que concurren especiales cualidades, pues, además de ser mujer hermosa, de arreglante y bella figura, de formas bonitamente modeladas y de simpatías extraordinarias, tiene una voz dulce, agradable, extensa y muy bien timbrada, emite los sonidos con afinación, soltura y maestría, canta con exquisito gusto y perfección, y vocaliza con esmerada acentuación, claridad y esmero.

Todos los personajes creados por los autores en sus obras, encuentran en esta notable artista una verdadera encarna-

— 18 —

denses nubes manchaban la cristalina superficie del cielo en cuyo fondo brillaba alguna que otra estrella.

Tancredo medía en su interior ambos extremos: temeridad y rebeldía; y al fin se decidió por el primero: para un valiente la elección no es dudosa.

Las once daban en el reloj de la Basílica de S. Pablo.... Tancredo contó aquellos golpes metálicos que parecían herir su corazón.... entonces decidió.

El joven coronel se dirigió al Capítulo donde le esperaba el Pontífice.... Había oscurecido completamente y las estrellas desaparecían bajo un mar de tinieblas; no obstante, Tancredo pudo notar que le seguía un bulto á una distancia de veinte pasos. Al atravesar la vía Flaminia oyó el estampido de una detonación y casi al mismo tiempo el silvido de una bala que pasó zumbando junto al oido. Entonces se detuvo á reflexionar sobre el sentido del sinónimo suscrito por Octavia, y no le quedó duda que el

fuego había ido dirigido á él. Volvió la vista, pero el bulto había desaparecido. Ardiendo en ira desnuda la espada y prosigue sin detenerse hasta el pórtico de la Santa Sede.

Apenas llegó, se le franqueó la entrada, y acompañado de un page de cámara llegó al salón llamado de los Embajadores.

Allá á poco se oyó la campanilla de órdenes.

Un minuto después, Tancredo se hallaba en presencia del Sumo Pontífice.

Pío VI constituido en consistorio privado recibió al joven revolucionario con la sonrisa en los labios; pero al mismo tiempo un velo de admiración pasó rápido y casi imperceptible por el rostro inteligente del anciano Pontífice... quizás le sorprendiera la existencia de aquel que podía haber muerto media hora antes.

Tancredo se adelantó sereno; pero sin devolver la sonrisa.

AL COMERCIO

El comerciante é industrial que no se anuncia, vende mucho menos, que el que con sus anuncios propaga sus artículos y populariza su nombre.

El que anuncia, vende

Un sólo parroquiano que se adquiera con el anuncio indemniza con creces los gastos echaronados al anunciantre.

Anuncias y vendedes, pues la propaganda es siempre eficaz

El Graduader

con sus XXXIII años de publicación ofrece ventajas como nadie; y al suscriptor como gusto y quiera.

Progresso & Imprenta

Anuario de

EL SIGLO

Grandes existencias en toda clase de tejidos.—Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños—Cas especial en Camisería Corbatería y géneros de punto.—Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 Mantillas en Tui, Chantilly y Blonda desde 3 pesetas una.

Inmenso y variado surtido en sedas negras y de colores.

5.000 capas, rusos, gabanes y pellizas para caballeros a 30-15 pesetas.—PRECIO FIJO

ión de ellos, condición altamente meritaria que contribuye a realizar y engrandecer más su arrojante figura artística.

Como no podemos disponer de todo el espacio necesario, para relatar toda su carrera artística, únicamente vamos a dar a conocer los detalles más precisos de ella.

Siendo todavía muy joven, pues nació a la edad de diez años, empezó a trabajar en una compañía de niños, formada por los socios del teatro «Pío» de el barrio de Benalúa, bajo la dirección de el barítono, Luis Simó y del profesor de piano José María Fernández.

Muy pronto la linda niña, comenzó a demostrar, sus buenas condiciones para el canto, por lo cual se le confió un papelito de bastante importancia, para su tierna edad, tales, como el de la Manzanilla en el «Certamen nacional», el que cantó e interpretó de una manera maravillosa y nunca vista en una criatura tan joven.

Esto le valió su primer éxito y los primeros aplausos, los que continuaron en igual forma, en las obras, «La leyenda del Monje», «El chaleco blanco», «Como está la sociedad» y «De Madrid a París», en las cuales desempeñó, con verdadero acierto papeles de primera importancia.

Poco tiempo después ingresó en la Sociedad de Calderón de la Barca, en la que actuaba una hermana de ella, de primera tiple; aquí se distinguió, notablemente la simpática Magdalena, actuando como tiple cómica y alternando en algunas obras, con su hermana, en todas las cuales desempeñó su cometido, con sumo perfección y acierto, especialmente en «La alegría de la huerta», en la que obtuvo un brillantísimo y completo éxito.

En dicha Sociedad, continuó por espacio de cuatro años, conquistando merecidos aplausos, puesto que era su nombre y muy admirado por todo el público que incurrió a esta Sociedad.

Conociendo el Sr. Nadal, por entonces director de la compañía Poveda Fons las grandes condiciones que se revelaban en la joven artista, la contrató para que formara parte de dicha compañía, e ingresó en ella como segunda tiple.

Actuando con esta compañía acabó su perfección artística, al lado del eminentísimo profesor de canto y piano, D. Francisco Fons.

Siendo ya una notabilidad para el canto realizó con esta compañía una corta y brillantísima campaña por los pueblos de Orihuela, Elche y Almoradí, en todos alcanzó grandiosos triunfos y delirantes aplausos, especialmente en Almoradí, donde representó con Valentia y acierto el papel de Rosa en «El Rey que rabió», y en el de Roberto de «La Tempestad», papeles muy difíciles que hizo con toda la fe que encierra su ver-

dadera alma de artista, dando de esta manera a dichas obras toda la brillantez que merecían, y obteniendo ella en ambos un éxito colosal.

También obtuvo un gran triunfo ultimamente en el Teatro Principal de esta ciudad, donde debutó con la preciosa obra «La Tempestad», conquistando muchos aplausos, los que continuaron en todas las obras que tomó parte en la corta temporada que actuaron en dicho teatro.

Conocidos son de todos los grandes elogios que ha hecho toda la prensa alicantina de esta bella artista, que cual poderoso diamante, va adquiriendo mayor esplendor de día en día hasta que llegue a ser una verdadera gloria del arte y una honra para la ilustre ciudad alicantina, pues de perseverar en su carrera muy pronto su nombre figurará en los principales teatros de España.

A. G.

Digno de visitarse es

el acreditadísimo establecimiento de comestibles finos y Salchichería selecta de SERFIN SANCHEZ, PRINCESA 19, el más antiguo en esta capital.

Pureza en todos sus artículos, precios sin competencia y clásis inmejorables, a esto es debido la numerosísima clientela que diariamente se surte de tan conocida casa.

Dispone de un gran surtido en aceite virgen de oliva. Exquisitas conservas de pescados de las mejores procedencias del país y extranjero. Azúcares, cafés, té, el sabrosísimo bacalao de Escocia y un sin número de artículos que sería prolijio enumerar, los cuales se hallan colecciónados en elegantes catálogos que la casa tiene a disposición del público.

EL SIGLO

Acaba de recibirse en el popular establecimiento de tejidos «El Siglo», un completo y variado surtido en artículos, propios para Semana Santa, como son: Radnises, piel de seda, Fays, Damases, Paños de Lyon, Brocateles, brochados, gran variedad, asimires, fantasía y cuantos artículos de lana y seda se conocen.

También hay existentes centenares de mantillas de Blonda, Tui, Chantilly y Lyón.



Teatro Nuevo

Gran función para esta noche por secciones por la compañía de zarzuela que dirigen los señores Paco Guillén y Ricardo Tena.

Entrada general 20 céntimos.

Salón Novedades

Todas las noches secciones cinematográfico y varietares.—Preferencia, 30 céntimos.—Entrada general, 15 id.

SUCESOR DE

Navarro hermanos

MAYOR Y JASAJE AMÉRICO

Cine-Sport.

Función cinematográfica por secciones todas las noches desde las cinco hasta las once.

Gran repertorio de bailes nacionales y extranjeros.

Preferencia, 30 céntimos.

Entrada general, 15 id.

Ultima hora

Madrid 11 (8 n.)

Dícese que ha desistido el bloque liberal de dar más mitines de propaganda. El conde de Romanones conferenció ayer con el Sr. Moret sobre asuntos del bloque.

Opina el conde que debe tratarse del bloque en el Congreso para darle carácter oficial, en vez de hacerlo en los mitines de provincias. El Sr. Moret ha accedido a dicha indicación, pero reservándose la iniciativa de hacerlo cuando lo crea oportuno.

Dicen de Brest que se cree que la tripulación del vapor «Muro», de la matrícula de Bilbao, ha perecido ahogada en el cabo de Chambre.

Créese que un torpedero francés la había salvado, pero la noticia no se ha confirmado por desgracia.

Dícese que el buque fue abandonado por los tripulantes y que al quedarle a merced de las olas se fué a pique por la explosión de las calderas.

La sesión del Senado ha producido, al parecer, cierto disgusto a Maura.

Primeramente la intervención del conde de Peña Ramiro, manifestando en nombre de la mayoría que ésta vería con gusto la vuelta al Senado del Obispo de Jaca, no ha sentado muy bien a Maura, que no pudo ocultar el malísimo efecto que le producían aquellas palabras.

Mientras, Rodríguez Samperio sonreía sardónicamente.

Luego remachó el clavo Sánchez de Toca hablando de los asuntos del Canal de Isabel II.

Dicen de Jerez de la Frontera que nuevos grupos de obreros hambrientos se presentaron frente al ayuntamiento.

El alcalde les prometió darles pan el día que llueva y trabajo el día que haga buen tiempo.

Madrid 11 (11 n.)

Penáver continúa dentro suyo la gravedad. Senado levántase sesión falta número. Ferrol ingenieros ingleses en mejorables condiciones arsenales construir acorazados.

La Bolsa ha cerrado hoy a 87'35 y los cambios sobre París 11'70 y sobre Londres 23'18.

LA MADRILEÑA

Confitería y Pastelería

MAYOR - 11 de Mayo

Imprenta de EL GRADUADOR

www.elgraduador.com

ANUNCIOS

ESTIENDA BUTI CARBONÉ

Ferretería

Mayor 13,1517

CAFÉS DE LA COMPAÑIA COLONIAL

Son siempre los preferidos
Cafés Puerto Rico: Cajita precintada de 100 gramos pesetas 0'60
cajita.

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLÁNTICA

Línea de Edipinas.—Trece viajes anuales, arrancando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena, Valencia para salir de Barcelona cada cuatro sábados, o sea: 9 Enero, 6 de Febrero, 3 Abril, 18 y 29 Mayo, 26 Junio, 24 Julio, 21 Agosto, 18 Septiembre, 16 Octubre, 13 Noviembre y 11 Diciembre; directamente para Génova, Port Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila. Salidas de Manila cada cuatro martes, o sea: 26 Enero, 23 Febrero, 20 Marzo, 18 Mayo, 15 Junio, 13 Julio, 10 Agosto, 7 Septiembre, 5 Octubre, 2 y 30 Noviembre y 28 Diciembre, haciendo las mismas escalas que á la ida hasta Barcelona, prosiguiendo el viaje para Cádiz, Lisboa, Santander y Liverpool. Servicio por trasbordo para y de los puertos de la costa oriental de África, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de New York, Cuba, Méjico.—Servicio mensual saliendo de Génova el 21, de Nápoles el 23, de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 3, directamente para New York, Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz el 26 y de Habana el 30 de cada mes, directamente para New York, Cádiz, Barcelona y Génova.

Línea de Venezuela-Colombia.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón y Colón, de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello, La Guayra, etc. Se admite pasaje y carga para Veracruz y Tampico, con trasbordo en la Habana. Combinación por el ferrocarril de Panamá con las Compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. También carga para Maracaibo, y Coro, con trasbordo en Curacao y para Cumana, Carúpano y Trinidad con trasbordo en Puerto Cabello.

Línea de Buenos Aires.—Servicio mensual, saliendo accidentalmente de Génova el 1, de Barcelona el 3, de Málaga el 5, y de Cádiz el 7, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el día 1 y de Montevideo el 2, directamente para Canarias, Cádiz, Barcelona, y accidentalmente Génova. Combinación por trasbordo en Cádiz con los puertos de Galicia y Norte de España.

Línea de Canarias.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 17, de Valencia el 18, de Alicante el 19 y de Cádiz el 22, directamente para Tánger, Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma, con retorno á Santa Cruz de Tenerife, para emprender el viaje de regreso el día 1, haciendo las escalas de Las Palmas, Cádiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

Línea de Fernando Poo.—Servicio bimestral saliendo de Barcelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y así sucesivamente cada dos meses para Fernando Poo, con escalas en Las Palmas, y otros puertos de la Costa Occidental de África y golfo de Guinea. Regresan de Fernando Poo el 26 de Febrero y así sucesivamente cada dos meses, haciendo las mismas escalas que á la ida para Cádiz y Barcelona.

Línea de Tánger.—Salidas de Cádiz: lunes, miércoles y viernes para Tánger, con extensión á los puertos de Algeciras y Gibraltar.

Salidas de Tánger: Martes, jueves y sábados para Cádiz.

AVISOS IMPORTANTES
Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 80 por 100 en los fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agricultura, Industria, Comercio y Obras Públicas de 14 de Abril 1904, publicado en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

Servicios Comerciales.—La sección que de estos servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que le señalan entregados y de la colocación de los artículos cuya venta como ensayo, desean hacer los Exportadores.

Línea de Cuba-Méjico.—Servicio mensual á Habana, Veracruz y Tampico saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21, directamente para Habana, Tampico y Veracruz. Salidas de Tampico el 18, de Veracruz el 16 y de Habana el 20 de cada mes, directamente para Coruña y Santander. Se admite pasaje y carga para Costa Rica y Pacífico con trasbordo en la Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia.

Para este servicio rigen rebajas especiales en pasajes de ida y vuelta, y también precios convencionales para camarotes de lujo.

Para informes, dirigirse á la Agencia de la Compañía Trasatlántica, Explanada de España, núm. 2, entresuelo, derecha.



EL ZOMOL

PREPARADO EN FRÍO
encierra los preciosos elementos resu-

tituyentes de la carne cruda.

Prescritos en la tuberculosis, la neurastenia,

la clorosis, la anemia, etc.

el convalecencia, etc.

Tres eucharitadas de café de ZOMOL representan

EL JUGO DE 200 GRAMOS DE CARNE CRUDA

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Paradas

La Unión y el Fénix Español

Compañía de Seguros reunidos

Domicilio social: MADRID, calle de Olézaga, número 1

(PASEO DE RECOLETOS)

Garantías

Capital social efectivo.

Primas y reservas.

Total.

44 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros contra incendios.

Esta gran compañía NACIONAL asegura contra los riesgos de incendio.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspiran al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1864 de su fundación, la suma de 120.009.193'35 pesetas.

Subdiretores en esta provincia de Alicante: D. JULIO MALUENDA PRIG, M. de Núñez, núm. 46, y D. JUAN LLORCA, calle de San Fernando, núm. 36.

Seguros sobre la vida.

En este ramo de seguros contra toda clase de combinaciones, y especialmente las Dotales, Rentas de educación, Rentas Vitalicias y Capitales diferidos a plazos MAS REDUCIDAS que cualquier otra Compañía.

Plaza del Progreso, 7 y Mayor, 38 y 40. — ALICANTE

Camas de hierro y de madera de haya y nogal. Sillas y muebles de todas

clases. Lampistería, cristalería y artículos de capricho. — Lámparas para electricidad y sus accesorios. — Molduras para cuadros. — Objetos con vistas e inscripción.

Recuerdo de Alicante

2008 Ministerio de Cultura